



祖父母参観
ありがとうございました!

(授業一覧)				
学年	教科・領域	単元・題材	授業者	場所
1年	国語	かくれんぼチャンピオンクイズ大会をしよう	織田 恵子	1年教室
		「うみのかくれんぼ」で学習した生き物の隠れ方を説明したり、生き物の隠れ方に関するクイズを出題したりします。	難波 亜紀	
2年	生活	おもちゃであそぼう	小野 裕子	2年教室
3年	社会	子どもたちが作ったおもちゃや、おじいさんおばあさんが小さい頃遊んだ遊びと一緒に楽しもう。	長塚 裕子	家庭科室
		スーパーマーケットではたらく人。お客さんにたたくさん来てもらえるようなスーパーマーケットを開きます。	長塚 裕子	
4年	書写	できる!	日野 真理子 三浦 朋子	4年教室
5年	図工	見つけて!フイヤードリム	金子 元気	5年教室
		自由自在に針金を曲げたり組み合わせたりして、自分だけの作品を作っていきます。		
6年	社会	歴史人物図鑑を作ろう	富沢 章彦	6年教室
		今まで学習した歴史人物についての図鑑を、タブレットを使って協同で作ります。		
わかば	算数	拡大図と縮図	長雄 清美	わかば学校
		これまでに学習した図形について、全て拡大図、縮図の関係になっているか調べます。		

本日9月17日(金)に、祖父母参観を開催いたしました。49名の皆様にご参加いただきました。昨年度は行くことができませんでしたが、各家庭での日頃の感染症対策のご協力により、当日お孫さんの様子を見ていただくことができました。ご協力、本当にありがとうございます。各学年の授業を参観していただいた後は、例年通りのような「昔遊び」等を通じた交流会を行うことはできませんでしたが、10月2日の学習発表会の際に披露する夢キラッとプロジェクト「仙道番楽」「田代太鼓」「西馬音内盆踊り」の練習の成果を一旦早く見ていただきました。いつもお世話になっていることへの感謝を込めて、おじいちゃん・おばあちゃんに、元気を届けてくれたものと思います。

全体会でのあいさつで、校長から2つのお願いをさせていただきました。①本日の授業や芸能発表を見てお孫さんの「おっ!」と思った姿や、「がんばってるな〜」「よくできてるな〜」「感動したな〜」という発見がありましたら、お家に帰ってからは是非とも伝えていただきたい。②今年、地域の方々にいろいろな形で授業に参加していただく取組を学校として積極的に行っているの、祖父母の皆様にも機会があったら学校に来て一緒に授業に参加していただきたい。という2つでありました。今後も、子どもたちのために何卒よろしく願いいたします。



学校支援ボランティア「浴衣の裾上げ」
本当にありがとうございました!

6月18日(金)の学校支援ボランティアでは、「クラブ活動:グラウンドゴルフ」に多くの地域の皆様に来ていただきました。それに続くものとしまして、9月6日(月)に、夢キラで着る衣装(浴衣)の裾上げを、藤原さん・土田子さん・加藤さんの3名の地域の皆さんにやっていただきました。例年学校の職員が、数日かけて行っていたものですが、1日で完璧に仕上げていただいたことに本当に感謝であります。学習発表会ではこれを着て、感謝の思いを精一杯の踊りでお家の方がお届けしたいと思っています。本当にありがとうございました。



9月の全校集会

詳細は、お子さんに聞いていただければと思います。



“もんだい”

- ①ダンゴムシ先生をつかまえ
→めいろのなかに
- ②前に進む→わかれ道
右か左へ行かないと!
- ③右に曲りましたが、
ゴールではありません。

“もんだい”

④まっすぐに進めなくなった
ダンゴムシ先生は、
どこへ行くでしょうか
→右?左?バック?
立ち止まる?
→どうするでしょうか?

“こたえ”

左(ひだり)!

→実験した映像を
見てみましょう!

**ダンゴムシ先生の
すていところ!**

☆右に曲がった後、次の曲
がりかどでは左に、つぎは
右に曲がるというように
→ジグザクに進んでいく。
→てきからにげるときに、よりはやく、より速くに
にげることができる。
(右→右→右…もいた場所にもどってしま)

ダンゴムシ先生からのおこぼ!

「えらんでやってみたこと」や「考えてやってみたこと」
が、うまくいかなかったとき…
→ ×止まってしまう ×もどる ×あきらめる
○前とはちがうやりかたでちょうせんしてみよう!
→めざすゴールに、よりはやくつくことが
できるはず!

ダンゴムシ先生からのおこぼ!

「まちがえてもよい」「しっばいしてもよい」
→あきらめずに、いままでとちがったやり方を
たたくことが大切なのです!

☆「たかせっ子」のみなさん! 2学期は、たたく
さんのこと「ちょうせん」しましょう!



1年生 初めての授業研究会 (国語)

9月13日(月)に、1年生初めての授業研究会ということで、校内の先生方に国語の授業を見てもらいました。月曜日の3時間目ということで、エンジン全開とまではいきませんでした。授業に向かう姿勢は、小学校生活6ヶ月半とは思えないほど落ち着いていて、しっかりと勉強に集中していました。学習の約束事の下に「たことはまぐりで、かくれんぼが上手なのはどちらかな。」という学習課題について話し合う授業でしたが、「付け足しです。」「いいと思います。」などの言葉が飛び交うとてもよい授業でした。これからも、「自分で考えたことを理由を付けて友だちと一緒に解決していく。」ということ頑張してほしいと思います。1年生の皆さん、お疲れ様でした。



「再生資源回収」へのご協力を!

今年度、最後の「再生資源回収」へのご協力をお願いいたします。実施日は次のとおりです。

- ・上仙道地区 (ポプラ館) … 9月25日(土)
- ・中仙道・下仙道・田代・上到米・軽井沢地区 … 10月2日(土) です。

毎回ご難儀をおかけいたしますが、よろしくお願
いいたします。(コロナ感染症対策への注意喚起をし
た上での活動となりますように、ご配慮をお願い
いたします。)